

Geschenk-Paket aus Dorking

Das Partnerschaftskomitee aus Dorking hat sich für die Zusendung von Mund- und Nasenschutzmasken, die im Frühjahr von Güglingen an die englischen Freunde geschickt worden sind, mit einer besonderen „Retour-Kutsche“ bedankt: Anfang Oktober kam bei der Güglinger Vereinsvorsitzenden Beate Eberhardt ein Paket mit allerhand regionalen Köstlichkeiten an. Tee, Caramel-Toffees, Honig und zwei Gläser Minze-Sauce sind unbeschadet angekommen und sollen jetzt bei der Jahreshauptversammlung des Partnerschaftsvereins in Güglingen am 20. November verteilt werden.



In einem liebevollen Brief wurde noch einmal herzlich für die Übersendung der Corona-Schutzmasken gedankt und über das aktuelle Geschehen in Dorking und Umgebung berichtet. Hohe Arbeitslosigkeit bei den jungen Leuten, Geschäfts-Schließungen in der Hauptstraße und 392 Corona-Infizierte im unmittelbaren Einzugsbereich prägten die Hoch-Phase der Pandemie.

Mittlerweile hat sich das Leben unter den gegebenen Umständen wieder einigermaßen normalisiert und die noch oder wieder in Arbeit stehenden Menschen gehen ihrer Beschäftigung nach.

Natürlich wird sehr bedauert, dass es in diesem Jahr zu keinem partnerschaftlichen Austausch gekommen ist – aber das Prinzip Hoffnung auf bessere und corona-freie Zeiten nicht aufgegeben wird.